



## Tras 16 años como core, Roy Crichton lanzó su candidatura a diputado

Dijo que se la jugará por una ley de renta regional para que parte de las ganancias del puerto queden en la zona.

Crónica  
 cronica@lidersonantonio.cl

**L**uego de desempeñarse 16 años como consejero regional en representación de la provincia de San Antonio, el demócratacristiano Roy Crichton Orellana decidió presentarse como candidato a diputado en las próximas elecciones parlamentarias del 16 de noviembre.

“Estoy dando este importante paso después de sostener conversaciones con distintos dirigentes sociales, comunitarios, deportivos y de adultos mayores, que me pidieron que viera la posibilidad de representarlos en el Congreso”, indicó Crichton, quien este viernes lanzó oficialmente su candidatura.

“Mi principal objetivo es volver a poner en el mapa nacional a la provincia de San Antonio, porque en los últimos años hemos estado ajenos a las políticas públicas impulsadas desde el nivel central”, aseveró el presidente regional de la DC.

### ¿A qué se refiere concretamente?

“No se nos ha considerado en la discusión de la inversión portuaria. Tampoco se ha peleado con fuerza los presupuestos de salud, y hoy tenemos un rezago importante en la salud pública. Se acaban de recortar 3.300 millones de pesos para el hospital Claudio Vicuña y nadie dice nada. Vamos a estar ahí peleando, con respeto, pero con mucha fuerza y tenacidad para que se vuelva a considerar a San Antonio en el mapa de Chile. Necesitamos mejorar la calidad de vida en toda la provincia.

A su juicio, en caso de salir electo, el primer proyecto que impulsaría sería



ROY CRICHTON LANZÓ ESTE VIERNES SU CANDIDATURA.

### SEGURIDAD

Roy Crichton también propone impulsar una nueva ley de violencia intrafamiliar, considerando el explosivo aumento que ha tenido este delito tanto en nuestra zona como en el país. “Y en seguridad ciudadana, me interesa mucho apoyar un proyecto de ley para aumentar las remuneraciones tanto de Carabineros como de la PDI. No puede ser que un carabinero salga ganando 650 mil pesos después de estudiar dos años”. También necesitamos apoyar con más recursos a Bomberos para todas sus funciones operativas.

“la ley de renta regional, lo que significaría un retorno inmediato de las divisas del puerto para el desarrollo de nuestras seis comunas”.

“También trabajaré en la modificación a la ley del cáncer. Ya estoy trabajando con Carolina Goic, directora de Oncología de la

Universidad Católica, para que la gente pueda acceder a los insumos más inmediatos para tratarse. Hoy los pacientes están en una situación bastante desmejorada para acceder a una atención rápida y oportuna”, agregó Crichton.

Otro de los temas que le interesan abordar es una política regional de vivienda. “Junto con el gobernador Rodrigo Mundaca estoy trabajando para dotar a los gobiernos regionales de mayores atribuciones en cuanto a vivienda, seguridad ciudadana y salud. La descentralización es una herramienta que atrae recursos y hace más eficientes a los gobiernos regionales para apoyar a la gente que lo necesita”, anunció.

Finalmente, resaltó la importancia de aumentar el presupuesto regional para infraestructura deportiva, “pues sabemos que los recintos deportivos y el deporte son un escudo protector para mantener a los jóvenes alejados del alcohol y las drogas”.